

AfD-Fraktion im Kreistag des Lahn-Dill-Kreises
Lothar Mulch
Obertorstr. 26
35578 Wetzlar



AfD-Kreistagsfraktion Lahn-Dill-Kreis

Lothar Mulch-Obertorstr.26-35578 Wetzlar
Vorsitzender des Kreistages
Herr Johannes Volkmann
Karl-Kellner- Ring 51
35576 Wetzlar

17.10.2022

Alternativantrag AfD Fraktion zum Resolutionsantrag A-51/2022

Sehr geehrter Herr Volkmann,

wir bitten Sie, den folgenden Alternativantrag der AfD-Fraktion zum Resolutionsantrag der Fraktionen CDU, SPD, B90/Die Grünen, FWG und FDP vom 22.08.2022 auf die Tagesordnung der Kreistagssitzung am 17.10.2022 zu nehmen.

Inhalt:

Mitte August 2022 wurde der womöglich größte Brand im Lahn-Dill-Kreis durch den Einsatz von über 1.000 Menschen – überwiegend ehrenamtlich Tätigen – erfolgreich bekämpft. Einmal mehr hat unsere Freiwillige Feuerwehr gemeinsam mit THW, DRK, Maltesern und weiteren Hilfskräften gezeigt, wie hochprofessionell das Ehrenamt aufgestellt ist. Es wurde Unvorstellbares geleistet. Der Kreistag des Lahn-Dill-Kreises dankt allen Einsatzkräften, ob haupt- oder ehrenamtlich, die an den Löscharbeiten beteiligt waren. Diesem selbstlosen und engagierten Einsatz ist es zu verdanken, dass die Brände gelöscht werden konnten und niemand ernsthaft zu Schaden gekommen ist. Wir danken auch den Feuerwehren aus den Nachbarkreisen für ihre Unterstützung vor Ort.

Außerdem gilt unser Dank den heimischen Förstern, die Schneisen in den Wald geschlagen haben, um eine Ausbreitung des Brandes zu verhindern, der Bundes- und Landespolizei, die von der Luft aus mit einem Lösch-Hubschrauber die Löscharbeiten vorangetrieben hat, den Landwirtinnen und Landwirten, die Löschteiche gefüllt haben, um die Löschwasserversorgung zu unterstützen und der übrigen Bevölkerung, die beim Versorgen der Einsatzkräfte geholfen hat. Mit großer Anstrengung aller konnten Menschenleben, aber auch die Wohnbebauung vor den Flammen geschützt werden. Dafür gebührt allen Beteiligten unser Dank!

Wir wünschen den Einsatzkräften weiterhin viel Kraft und Freude bei der Ausübung ihrer wichtigen Aufgabe und vor allem wünschen wir allen, dass sie stets unverletzt und unbeschadet aus ihren Einsätzen.

Als Anerkennung für Einsatzbereitschaft, Mut und Aufopferungswillen erhält jeder der an der erfolgreichen Brandbekämpfung beteiligten Verbände einen nicht zweckgebundenen Betrag in Höhe von 500 Euro als freiwillige Leistung des Lahn-Dill-Kreises.

Begründung: Eine über einen reinen Dank hinausgehende Geste der Anerkennung, die mit überschaubaren Kosten verbunden ist, ist dieses hervorragenden Einsatzes aller Beteiligten angemessen und würdig.

Wir bitten um Zustimmung

Lothar Mulch (Vorsitzender der AfD-Fraktion Kreistag Lahn-Dill-Kreis)